

Gaza: UNSCO informa sobre apertura de cruce Kerem Shalom

17 de noviembre, 2008 La Oficina del Coordinador Especial de la ONU para el Proceso de Paz en Oriente Medio (UNSCO) informó que el cruce de Kerem Shalom entre Israel y Gaza fue abierto hoy, lo que permitió el acceso de asistencia humanitaria a ese territorio palestino. Nueve camiones del Programa Mundial de Alimentos (PMA) ingresaron a la Franja con víveres.

Sin embargo, los ductos de combustible se mantuvieron cerrados, por lo que Gaza continúa registrando problemas de generación de electricidad.

Por su parte, el Organismo de la ONU para los Refugiados Palestinos (OOPS) despachó ocho camiones con carne y leche en polvo para bebés, pero al llegar al cruce, las autoridades israelíes abrieron con cuchillos los contenedores de la fórmula de bebés, lo que causó miles de dólares en pérdidas del alimento.

El OOPS señaló que su programa de distribución de comida se reanudará mañana por algunos días y reiteró que precisa un flujo constante de los productos básicos para repartir entre los palestinos.